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・勉強も大切だけど、コミュニケーション能力も生きていく上で重要だと思った。 

 

・どんなゲームにも積極的に取り組んでくれて、そして英語のボキャブラリーが少ないのに頑張って英語

を話そうとしてくれたことがとても素敵だなと思いました。 

 

・実際に自分たちが授業をする側に立って感じたことは、前に立つ大変さです。この経験をこれからの英

語学習にいかしたいです。 

 

・とても有意義な時間を過ごすことができたと思います。自分で工夫をすればするだけ、その分生徒さん

たちからの反応もよかったことに嬉しさを感じました。 

 

・英語を教えることは、どうやったら簡単に伝わるのか、どうやったらすぐに理解してくれるのかなど考

えながらするので、自分たちも勉強させられました。 

 

・どの活動も全力で楽しんでくれてすごくうれしかったです。「もっとこうすればよかったかな」と自分の

対応が正しいのかわからなくなってしまった場面もあったので悔しかったです。とても楽しく英語の授業

ができて、とてもすてきな体験になりました。 

 

・LACでは普通科だったら経験できないような、今回の出前授業だったり、サマーキャンプだったりがで

きてそれが本当に楽しくて LACに来てよかったと思っています。 

 

・先生たちがどういう視点で生徒と接しているのか、少しわかった。 

 

・誰かに何かを教えることで自分の実力を向上させることができ、誰かもそれを通して実力が身につくな

らばこういった活動は必要だと思う。 

 

・もう少し自分から小学生に話しかけにいけたらよかったなと反省もありますが、充実した時間だったと

思います。またやりたい！ 

 

・みんな積極的に取り組んでくれて、私もすごく楽しかったです。あまりわかっていなさそうな子のサポ

ートもしっかりできたかなと思います。行って本当によかったです！！ 
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☆１組 

 ・わたしも高校生までに外国語の発音などさまざまなことを習得して、いろいろな世界で通用する人に

なりたいです。 

 ・私は西高に入ろうと思いました。 

 ・おもしろい遊びを考えてくれて楽しかったです。 

 ・高校生になるのが楽しみになりました。 

 ・英語がペラペラでランクがちがうと思いました。 

 

☆２組 

 ・説明もわかりやすくて楽しかったです。 

 ・今日の出前授業を楽しみにしていたけど、思ったよりももっと楽しかったので、今日のことを忘れな

いようにしたいと思います。 

 ・外国に行って英語で会話してみたくなった。西高の生徒さんたちはなぜ英語を学びたいと思ったのか、

気になった。 

 ・単語はおぼえにくいかんじだったけど、ゲームの中でたくさんいうことで、自然と覚えることができ

ました。 

 

☆３組 

 ・このさき英語をがんばろうと思った。英語は苦手だけど楽しかった。 

 ・高校生のみなさんがとても外国語がうまくてすごかったです。わたしももっと外国語がうまくなりた

いです。 

 ・たのしそうな人たちでとってもたのしかったので高校生にあこがれました。 

 ・英語は少し苦手だったけれど、今日はとても楽しく学べました。 

 

☆４組 

 ・ぼくもちょっとだけでもしゃべれるようになって自己しょうかいができるレベルになりたいと思った。 

 ・進み方もよかったし、楽しみながら外国語ができてよかった。 

 ・やっぱり高校生の人たちはすごいなと思いました。 

 ・ぼくも西高の高校生の方がたのようになりたいと思いました。 

 ・外国語を知っているともっともっと世界が広かっていくと改めて実感しました。 

 

☆５組 

 ・いつもの授業よりもだんぜん楽しかった。けど、楽しすぎて頭に入ってこなかった。 

・たくさんの企画を考えてくれていて楽しむことができました。英語についてもっと知りたいです。 

・英語がすごく上手でかっこよかったです。 

・単語の読み方がわかり、楽しかった。 

・英語は好きだけど、もっと好きになりました。 


